



Liebe Mitglieder der Konfraternität St. Petrus,

Sie alle leisten bereits durch Ihre Gebete für die Priester und Seminaristen unserer Gemeinschaft im Rahmen Ihrer Verpflichtungen in der Konfraternität einen sehr wichtigen Beitrag für das Heil der Seelen.

Wir wollen uns aber noch einmal an die Worte des Herrn aus dem Matthäusevangelium (Mt 9, 36-38) erinnern, in denen es heißt: „Als er aber die Volksscharen sah, wurde er von Mitleid mit ihnen ergriffen; denn sie waren wie Schafe ohne Hirten, elend und verwahrlost. Und er sprach zu seinen Jüngern: ‚Die Ernte ist groß, aber der Arbeiter sind wenige. Bittet darum den Herrn der Ernte, dass er Arbeiter in seine Ernte sende.‘“

Diese Worte erinnern uns daran, um Berufungen zu beten, sowohl für die Petrusbruderschaft als auch für die Kirche auf der ganzen Welt. So wollen wir in diesem Monat ganz besonders um viele heilige Priester und Ordensberufungen auf der ganzen Welt beten.

Im Gebet verbunden

Pater Gerald Gesch FSSP
Capellanus